

笑い+情熱=共育



まいど！PTA会長の古本です！
我が家 PTA執行部は、「誰もが初めて」の「素人」
の集まりです(▽^)。
そういうですね。みんな、ただの耳原小学校に子どもが通う
親というだけですから。
けれど、そんな素人の集団でもできることはたくさん
ありました(△^)イエイ

みなさんは、PTAの会議は週に1回やそれ以上行
われていると思っていませんか？
かくいう私もそうでした(▽^)しかし、実際は月に1
回の会議でした。しかも、いわゆる「会議！」とい
よりも、「井戸端会議」的な雰囲気です(*▽^*)



PTA 執行部になって感じていることは、家で知ることのできない子どもたちの学校での様子を知ることができるということです♪

「今日の学校どうやった」

「ふつう」

「・・・」

となったり、「楽しかった」と言うものの具体的に教えてもらおうとすると「忘れた」と、もう次のことに夢中になるのが子どもです(;^_^A (特に男の子あるあるですね)

学校のことや子どもに関する世間や茨木市の動向を知ることができることは、親として非常に安心できます。

確かに役員などしないほうが「楽(らく)」です。しかし、役員をしていると、子どもと一緒に「楽しむ」ことができます。子どもと同じ目標となって楽しむことは、親になると忘れてしまっている感覚だと思います。また、大変なことも同じ役員やPTAのみなさん(保護者すべて)が協力してくれ、子ども・教員も一緒になって活動してくれるので、「自分はひとりではない」という育児に起こりがちな孤独感も吹き飛ばすことができます。

「努力をしなさい」と口で言っても子どもたちの心には響きません。いいえ、ひとの心は言葉だけでは動きません。一生懸命な背中を見せていれば、おのずと真似るものなのです。そういうことは一人では続けていくことは難しいです。ならば、一緒にやっていきましょう！

PTA 執行部は、「親が変われば、子どもも変わる」、「変える」のではなく「変わる」ことを合言葉に日々楽しんでいます。「変わりたい」「変わってほしい」と少しでも願っている方は、ぜひ執行部へご参加ください。

一緒に楽しみましょう(≧▽≦)

